

ZVA Slimline 2 / ZVA Slimline 2 GR

Новый фиксатор EF 033.2

С июля 2018 года компания ELAFLEX вывела на рынок новый фиксатор для заправочного крана ZVA Slimline 2 / ZVA Slimline 2 GR. Форма и размеры нового фиксатора **EF 033.2** идентичны предыдущей версии фиксатора EF 033.1.

Фиксаторы полностью совместимы.

Материал изготовления изменился со стали на PEEK (композитный материал) для увеличения прочности и долговечности.

Функция фиксатора осталась неизменной.

Для получения дополнительной информации о новом фиксаторе, пожалуйста, посмотрите информационный лист 7.16 (Пересмотр 4.2018).

From July 2018 Elaflex will introduce a new hold-open latch for ZVA Slimline 2 / ZVA Slimline 2 GR nozzles.

Shape and dimensions of the new hold-open latch **EF 033.2** are identical to the predecessor EF 033.1. It is fully backwards compatible.

The material changes from steel to PEEK (composite material) to increase resistance to wear and enhance its longevity.

The function remains unchanged.

For further details about the lever assembly please see Information 7.16 (Revision 4.2018).



С наилучшими пожеланиями,

Официальный дилер "ELAFLEX" в России ООО "Нева-Сервис"
Тел. / факс (812) 327-77-11
www.nevaservice.ru www.elaflex.ru
E-mail: info@nevaservice.ru, info@elaflex.ru